

## PDNA Purworejo Berbagi Kepada Penyintas Covid-19 dan Tenaga Kesehatan

Sabtu, 05-09-2020

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, PURWOREJO** - Pimpinan Daerah Nasyiatul Aisyiyah (PDNA) Purworejo melalui bidang Sosial masyarakat membentuk komunitas peduli penyintas covid -19. Komunitas ini dibentuk sebagai wujud kepedulian PDNA terhadap penyintas, keluarga, maupun tenaga kesehatan yang merawat pasien covid 19.

Alasan lain terbentuknya komunitas ini karena angka kasus covid 19 di purworejo masih mengalami kenaikan. Data terbaru per tanggal 4 September 2020 telah terkonfirmasi 462 kasus positif dengan 353 kasus selesai isolasi dan 12 meninggal dunia (sumber : covid19purworejokab.go.id)

Anni Prastiwi, Ketua Bidang Sosial Masyarakat mengungkapkan Kegiatan yang sudah dilaksanakan adalah memberi bingkisan kepada penyintas covid 19 di Kecamatan Purworejo. Bingkisan yang diberikan berupa bahan makanan, sayur, buah buahan, kurma, madu, vitamin dan lain lain.

Pada Jumat, 4 September 2020, PDNA juga memberikan bingkisan kepada tenaga kesehatan yang bertugas merawat pasien covid 19 di RSUD Tjitrowardojo. Bingkisan diberikan sebagai ungkapan terima kasih kepada tenaga kesehatan yang sudah menjadi garda terdepan dalam penanganan covid 19 di Purworejo.



"Terimakasih atas bantuan dan perhatian yang diberikan kepada kami sebagai tenaga kesehatan," ungkap salah satu tenaga kesehatan yang ditemui oleh tim PDNA.

Kegiatan yang sudah dilakukan adalah salah satu bentuk perhatian untuk menjaga keselamatan, mensupport dan juga berbagi kebahagiaan dan semangat, sehingga harapannya kehadiran PDNA ini bermanfaat untuk sesama.

"Kami akan terus melakukan kepedulian dalam bentuk support, pendampingan, pembagian bingkisan dan lain lain. Terima kasih kepada para donatur yang telah bersinergi bersama PDNA, Semoga Allah membalas kebaikannya. Kami mengajak masyarakat untuk peduli, mari bersama PDNA Purworejo, salurkan bantuan dan lawan covid 19," kata Nur Ngazizah, Ketua PDNA Purworejo. (Syifa)

Kontributor : Akhmad Musdani